

# **Entschließung**

## **des Nationalrates vom 19. September 2019**

**betreffend enge bilaterale Gespräche zur Doppelstaatsbürgerschaft für Südtiroler**

Der Bundesminister für Inneres und der Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres werden aufgefordert, zeitnah mit ihrer italienischen Kollegin und ihrem italienischen Kollegen sowie den Vertreterinnen und Vertretern der Bevölkerung in Südtirol in bilaterale Gespräche zu treten, um das Thema „Doppelstaatsbürgerschaft für Südtiroler“ zu erörtern. Nach diesen Gesprächen wird der Bundesminister für Inneres aufgefordert, dem Nationalrat einen Gesetzesvorschlag für eine Doppelstaatsbürgerschaft für Südtiroler vorzulegen.

